

























peran KH. M. Zainal Washad dalam pengembangan Pondok Pesantren Darussalam Kedung Megarih Kembangbahu Lamongan 1982-2014 M. Berikut beberapa kajian atau penelitian yang terkait dengan penulisan penelitian ini yang pernah peneliti temukan, diantaranya adalah:

1. Skripsi Subhan Zaini, Fakultas Agama Islam, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Universitas Islam Lamongan (UNISLA), 2007, *Pengaruh Thoriqot Naqsyabandiyah Kholidiyah Terhadap Pendidikan Akhlak di Pondok Pesantren Darussalam Kedung Klanting Kedung Megarih Kembangbahu Lamongan*, skripsi ini membahas tentang pengaruh Thoriqot Naqsyabandiyah Kholidiyah terhadap akhlak santri dan jamaah di Pondok Pesantren Darussalam serta sejarah berdiri dan berkembangnya Thoriqot Naqsyabandiyah Kholidiyah di Kedung Klanting Kedung Megarih Kembangbahu Lamongan.
2. Laporan Penelitian Ali Mufrodi, berdasarkan Surat Keputusan Pemimpin Proyek Nomor: 64.B/PELITA/SA/97 IAIN Sunan Ampel Surabaya, 1997, *Tarekat Naqsyabandiyah di Rowobayan Padangan Bojonegoro Jawa Timur*, penelitian ini membahas tentang sejarah perkembangan dan penyebarannya Tarekat Naqsyabandiyah di Rowobayan sampai sekarang.
3. Zamakhsyari Dhofier, *Tradisi Pesantren: Studi tentang Pandangan Hidup Kiai*, penerbit LP3ES, Jakarta (Buku, 1994). Buku ini membahas tentang ciri-ciri umum pesantren, elemen-elemen sebuah pesantren seperti pondok, masjid, pengajaran kitab-kitab Islam klasik, santri dan kiai.

4. Skripsi Muhammad Mas'ud, Fakultas Adab, Jurusan Sejarah Kebudayaan Islam, UIN Sunan Ampel Surabaya, 2009, *Peran KH. Mas Tholhah Abdullah Sattar dalam Mengembangkan Pondok Pesantren At-Tauhid di Sidosermo Surabaya (1969-1991)*, skripsi ini membahas tentang latar belakang berdirinya Pondok Pesantren At-Tauhid hingga peran perjuangan dan pemikiran KH. Mas Tholhah Abdullah Sattar dalam mengembangkan Pondok Pesantren At-Tauhid semasa hidupnya.
5. Skripsi Silvi Widia, Fakultas Adab, Jurusan Sejarah Kebudayaan Islam, UIN Sunan Ampel Surabaya, 2011, *Peran KH. Mansyur Hamid dalam Pondok Pesantren Mamba'ul Ulum Awang-Awang Mojokerto*, skripsi ini membahas tentang perkembangan yang dilakukan KH. Mansyur Hamid dalam bidang sosial, pendidikan untuk memenuhi kebutuhan dan tuntutan masyarakat.

Dari beberapa penelitian terdahulu tersebut, yang membedakan dengan penelitian penulis adalah skripsi yang penulis susun ini membahas lebih fokus tentang KH. M. Zainal Washad sebagai penerus kepengasuhan Pondok Pesantren Darussalam, yang bisa mengembangkan pondok pesantren dengan pesat dan berbeda dengan pengasuh atau pemimpin sebelumnya dari segi pendidikan serta sosial keagamaan.















